



Sigamos Haciendo Historia revela primer bloque de precandidaturas de mayoría a la Cámara de Senadores

Santiago Nieto, ex fiscal para delitos electorales, entre los elegidos

ALMA E. MUÑOZ Y
GEORGINA SALDIERNA

La coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y Partido Verde, dio a conocer el primer bloque de precandidaturas de mayoría al Senado, correspondientes a 11 estados, entre los que se encuentran el ex fiscal para delitos electorales, Santiago Nieto (Querétaro); el ex panista Luis Fernando Salazar (Coahuila), y la diputada Andrea Chávez (Chihuahua).

Fueron incluidos, como se ofreció, la actual senadora Sasil de León y Carlos Lomelí, segundos lugares en las encuestas para precandidatos a los gobiernos de Chiapas y de Jalisco.

La coalición informó que los precandidatos acompañarán a la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, "en la tarea de alcanzar la mayoría calificada en el Congreso y con ello, concretar el plan C".

Proceso transparente

Informó que las postulaciones de la primera y segunda fórmula al Senado surgieron de un proceso transparente, abierto y democrático, basado en encuestas, en el que se inscribieron 143 personas en los 11 estados. Incluyó una valoración política y de la trayectoria de todos los inscritos.

Resaltó que se garantizan espacios de participación "altamente competitivos para las mujeres y las acciones afirmativas para los grupos de atención prioritaria".

En la lista se incluyeron senadores que se inscribieron para la reelección, como Lucía Trasviña e Higinio Martínez, por Baja California Sur y estado de México, respectivamente. Para esos entidades fueron electos además, Homero David, ex secretario de Gobierno sudcaliforniano, y la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez.

En Baja California se eligió a la

diputada federal Julieta Ramírez Padilla y al alcalde de Ensenada, Armando Ayala.

Otros que también fueron electos son: en Chiapas, Pepe Cruz, ex aspirante a gobernador del estado; en Chihuahua, Juan Carlos Loera, ex candidato de Morena al gobierno estatal; por Coahuila, Cecilia Guadiana, hija del senador con licencia Armando Guadiana.

Asimismo, en Hidalgo, la secretaria de Bienestar, Simey Olvera y al diputado federal Cuauhtémoc Ochoa. En Jalisco, la diputada del PVEM, Rocío Corona Nakamura, y Michoacán, al ex senador Raúl Morón y la diputada Celeste Ascencio, como representante de la diversidad.

Para Nuevo León van el diputado Waldo Fernández y la ex panista Judith Díaz. Por Querétaro, Beatriz Robles, delegada de la Secretaría de Educación Pública.